

Ibagué, 18 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 813

El Coliseo Mayor de Ibagué abrió sus puertas para el Campeonato Departamental de Karate

A través de la Alcaldía y el Imdri, se sigue apoyando a los distintos clubes y ligas para la realización de eventos deportivos.

Se cumplió de forma satisfactoria en el Coliseo Mayor de Ibagué el Campeonato Departamental de Karate que reunió 120 participantes en un escenario que hoy es epicentro de múltiples disciplinas, esta vez, el turno fue para los karatekas pijaos que sueñan con ser protagonistas.

Las graderías de este emblemático sitio del Parque Deportivo contaron con una excelente asistencia de los ibaguereños que por primera vez se acercaban y observaban las características técnicas y competitivas de este deporte de combates.

“El objetivo es mejorar la calidad de nuestros deportistas, se acerca el certamen federado en Yopal y necesitamos estar en óptimas condiciones para luchar por el pódium”, dijo Jazmín Triana, presidente de la Liga de Karate del Tolima.

Este es el segundo evento que se realiza en el 2025 de karate gracias al trabajo conjunto entre los clubes y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, lo que permite a la ciudad tener nuevos protagonistas y una base seria para fomentar en los barrios y comunas una tarea desde la escuela de talentos.

“Todo esto ha sido impresionante, hace poco también con el apoyo de la administración municipal se hizo el Open Internacional con la presencia de Ecuador y eso fue significativo para todos nosotros”, agregó Valery Calderón, campeona en Kata Femenino Senior.

Cabe destacar que, desde el proceso de iniciación hasta mayores, los karatecas midieron fuerzas para mostrar sus habilidades y así integrar las selecciones de cara a futuras competencias y soñar con hacer parte del equipo de Colombia para certámenes internacionales.